

3939/AB XXI.GP

Eingelangt am: 30.07.2002

**BUNDESMINISTER für
WIRTSCHAFT und ARBEIT**

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4042/J betreffend Frauenförderungsplan, welche die Abgeordneten Mag. Barbara Prammer, Kolleginnen und Kollegen am 13. Juni 2002 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 und 2 der Anfrage:

Der Frauenförderungsplan des Bundesministeriums für Wirtschaft und Arbeit wurde als Verordnung bereits erlassen und im BGBl. II Nr. 248/2002 kundgemacht.

Eine Anpassung an die neue Struktur erfolgte darin bereits. So fanden zB. die mit 1. Jänner 2002 neu geschaffenen "Center" Eingang in die Textierung des Frauenförderungsplanes.

Antwort zu den Punkten 3 und 4 der Anfrage:

Der Frauenförderungsplan gilt ausnahmslos für alle Organisationseinheiten und ist bereits in Kraft getreten.